

## Bupati Asahan Hadiri Pelantikan Pengurus Ranting IBI Kecamatan dan Rumah Sakit

Edward Banjarnahor - [ASAHAN.WARTAWAN.CO.ID](http://ASAHAN.WARTAWAN.CO.ID)

Dec 18, 2022 - 10:57



ASAHAN - Bupati Asahan yang diwakili oleh Staf Ahli Bupati Bidang Pemerintahan, Hukum dan Politik Edi Sukmana, SH, M.Si menghadiri pelantikan Pengurus Ranting Ikatan Bidan Indonesia (IBI) Kecamatan dan Rumah Sakit masa bakti 2022-2027 di Gedung Olahraga (GOR) Kisaran, Asahan, Sumatera Utara, pada hari Sabtu, (17/12/2022).

Ketua Pimpinan Cabang (PC) Ikatan Bidan Indonesia (IBI) Asahan Elida Hanum Harahap, S.Keb dalam laporannya mengatakan, pada tanggal 30 November 2022, PC IBI Asahan telah melaksanakan Rapat Kerja Cabang untuk Evaluasi 2 tahun periode berjalan sekaligus Pembentukan Ranting di 25 Kecamatan dan 7 Rumah Sakit (Pemerintah dan Swasta), dan pada hari ini 32 ranting dengan anggota 1.012 orang akan segera dilantik.

Elida berharap, dengan dilantiknya pengurus Ranting IBI Kecamatan, Ketua-

Ketua Ranting dan Pengurus Ranting dapat memimpin Organisasi sesuai dengan ketentuan AD/ART serta kebijakan yang di tentukan PD dan PC serta bertanggungjawab penuh atas kegiatan organisasi.

Ditempat yang sama Bupati Asahan yang diwakili Staf Ahli Bupati Bidang Pemerintahan, Hukum dan Politik Edi Sukmana, SH, M.Si dalam sambutannya berharap agar Pengurus IBI dapat memberikan pelayanan dasar kepada masyarakat dibidang kesehatan dan dapat meningkatkan kualitasnya serta dapat bekerja secara profesional.

Selanjutnya Edi sampaikan harapan Bupati Asahan agar IBI Asahan dapat membantu kegiatan posyandu di Desa/Kelurahan sehingga dapat menekan angka kematian balita serta menurunkan angka stunting di Kabupaten Asahan.

Terakhir Edi berharap kepada 32 Pengurus IBI Ranting yang baru dilantik dapat proaktif dalam meningkatkan partisipasinya membangun Kabupaten Asahan, sehingga visi dan misi Pemerintah Kabupaten Asahan mewujudkan Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter dapat terwujud.

Diakhir kegiatan Ketua PC IBI Asahan memberikan plakat kepada Staf Ahli Bupati Bidang Pemerintahan, Hukum dan Politik, Kadis Kesehatan Kabupaten Asahan, Kadis P2KBP3A Kabupaten Asahan, Dirut HAMS Kisaran dan Pengurus TP PKK Kabupaten Asahan dan pemberian penali kasih kepada Purna Bakti PC IBI Asahan, dilanjutkan dengan pemotongan tumpeng oleh Ketua IBI Asahan dan Staf Ahli Bupati Bidang Pemerintahan, Hukum dan Politik.

Kegiatan dirangkai juga dengan HUT IBI ke-71 serta Seminar Ilmiah dalam mempercepat penurunan AKI dan AKB di Kabupaten Asahan dengan tema Kehamilan Ektopik (KET) serta peran Bidan dalam percepatan penurunan Stunting. EDWARD BANJARNAHOR